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Congreso De Michoacán Ya Recibió Propuesta De Reforma Judicial De Bedolla 
Este martes, el gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla, envió al Congreso local su 
propuesta de Reforma Judicial, informó la diputada Belinda Iturbide Díaz. Según explicó, antes de 
que, la reforma sea aprobada, se trabajará de manera conjunta con el Poder Judicial, para luego ser 
remitida a las comisiones de justicia y puntos constitucionales, donde será analizada y ajustada si 
es necesario. La diputada destacó que, quienes aspiren a ser jueces o magistrados, deberán contar 
con la formación adecuada, dejando claro que no cualquier persona podrá acceder a dichos cargos. 
 
Definen diputados áreas administrativas: Morena presidirá Finanzas 
La 76 Legislatura del Congreso de Michoacán definió la distribución de los espacios administrativos 
que encabezarán alfiles de los diferentes grupos parlamentarios, entre los que destaca Morena, con 
la Secretaría de Finanzas y Administración, por mucho el área más importante, ya que maneja un 
presupuesto de alrededor de mil millones de pesos anuales. Entrevistada este martes, la diputada 
Fabiola Alanís Sámano, presidenta de la Junta de Coordinación Política, detalló que como fuerza 
mayoritaria, Morena encabezará la Secretaría de Finanzas, mientras que el Partido Verde estará al 
frente de la Secretaría de Servicios Parlamentarios. La Contraloría recaerá en el Partido del Trabajo 
(PT), y la Comisión de Editorial, Biblioteca y Archivo estará bajo la Representación Parlamentaria. 
Por su parte, el PAN se encargará de Transparencia y Acceso a la Información, mientras que la 
Coordinación de Comunicación Social y Atención Ciudadana será dirigida por Morena. 
 
Se perfila Héctor Tapia para Comunicación Social del Congreso 
Héctor Tapia, periodista con alrededor de dos décadas de experiencia, se perfila para ocupar la 
Coordinación de Comunicación Social en la 76 Legislatura del Congreso de Michoacán.  En 
entrevista con Quadratín, Tapia confirmó que la propuesta fue impulsada por el grupo parlamentario 
de Morena y que cuenta con consenso entre los legisladores. El periodista, originario de Lázaro 
Cárdenas y actual director del portal Metapolítica, destacó que solo están a la espera de que el 
nombramiento sea formalizado y aprobado por la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del 
Congreso.   
 
Xóchitl Ruíz, de la bancada del PVEM, asegura tener voto libre en el Congreso de Michoacán 
La diputada local, Xóchitl Ruíz González, reiteró que su integración al Grupo Parlamentaria del 

Partido Verde Ecologista de México (GPPVEM) no significa una condicionante en el sentido de su 

voto, es decir, la expriísta tiene libertad de ejercer su sufragio de manera particular y no en línea 

partidista. La legisladora negó intención de afiliarse al PVEM y eso significará libertad en sus 

decisiones, situación que, dijo, fue tema de conversación con el dirigente estatal del instituto político, 

Ernesto Núñez Aguilar. "Así lo platicamos con el presidente del partido, no estoy afiliada al Partido 

Verde y eso me permite tener libertad en muchas decisiones que se van a estar tomando. Soy una 

aliada del Partido Verde Ecologista, acompañaré muchos temas y hoy soy una mujer que escucharé 

todas las causas y que defenderé las que más beneficien a la ciudadanía", dijo. 

 
Morena no puede perder en la mesa lo que ganó en las urnas: Fabiola Alanís 
“Morena no puede perder en la mesa lo que ganó en las urnas”, recalca la coordinadora 
parlamentaria guinda, Fabiola Alanís Sámano, a propósito de la disputa generada en el Congreso 
de Michoacán por la manera en que acabaron por definirse las comisiones y comités de la Cámara. 
Cabe recordar que en la sesión legislativa del pasado tres de octubre, diputados integrantes del 
bloque de la 4T junto con los del PRD, determinaron por mayoría romper los acuerdos construidos 
por las diferentes fuerzas políticas -que se habían firmado en la víspera- para la integración de las 
comisiones, realizando modificaciones de último momento pese a la inconformidad que incluso hubo 
entre legisladores guindas. 
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Van diputados por un nuevo intento en la legalización del aborto en Michoacán 
En la orden del día de la sesión del siguiente jueves 10 de octubre, están enlistadas tres 
iniciativas con autoría de distintos diputados las que engloban el tema de 
la despenalización y legalización del aborto, y a las cuales se les dará lectura en el Pleno del 
Congreso de Michoacán. Se abordarán los puntos VIII, XII y XV, iniciativas presentadas por tres 
legisladores de la fracción parlamentaria de Morena. Por un lado, la coordinadora Fabiola Alanís 
Sámano, buscará la derogación total del aborto como delito cuando se realice con el consentimiento 
de la mujer embarazada, con la modificación al Código Penal del estado. Mientras que Pedraza 
Huerta y Barragán Vélez buscarán reformar tanto el Código, como la Ley de Salud de Michoacán. 
 
Sin definir Xóchitl Ruiz, postura en torno a la despenalización del aborto 
La diputada Xóchitl Ruiz González, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, no ha definido 
su postura en torno a la despenalización del aborto, la cual, se prevé sea discutida a la brevedad en 
el Congreso del Estado de Michoacán. La legisladora apuntó que en este tema está platicando con 
las instituciones religiosas, “hay que escuchar a todos, tampoco podemos llegar avasalladores, hay 
cosas que sí son muy importantes para defender los derechos de las mujeres, libertad también, pero 
hay trasfondos que no está bien delineados”. 
 
“No hay cambios, jueces y magistrados en Michoacán serán elegidos por voto popular”: 
legisladoras de Morena 
“No hay vuelta atrás, los jueces y magistrados en Michoacán serán elegidos bajo el voto popular de 
los ciudadanos del estado”, así lo recalcaron las diputadas del grupo parlamentario de Morena en el 
Congreso local, Belinda Iturbide Díaz y Fabiola Alanís Sámano, quienes confirmaron que 
la reforma al Poder Judicial del estado fue entregada este martes a la presidencia de la Mesa 
Directiva del Legislativo. Si bien, la coordinadora del grupo parlamentario de Morena, Alanís 
Sámano, desconoció cuándo será aprobada la reforma elaborada por el Ejecutivo, que presentó este 
martes ante los medios el mandatario Alfredo Ramírez Bedolla, en el pleno del Congreso, la 
morenista refirió que la prioridad de los legisladores es cumplir con la aprobación de la reforma al 
Poder Judicial tanto las leyes secundarias de la reforma federal como también la estatal. 
 
Vicente Gómez respalda plan de seguridad del Ejecutivo Federal 
El Plan de Seguridad presentado este martes por el Ejecutivo federal, permitirá la construcción de 
una paz duradera en el país, base fundamental para el fortalecimiento del estado de derecho y la 
consolidación del segundo piso de la Cuarta Transformación, expresó el diputado por el Distrito XIX 
con sede en Tacámbaro, Vicente Gómez Núñez. El presidente de la Comisión Legislativa de 
Seguridad y Protección Civil en el Congreso de Michoacán, indicó que la propuesta planteada por la 
Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, dará continuidad a las acciones emprendidas por 
el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, basadas en el humanismo y la justicia social.  
 
Brissa Arroyo brinda voto de confianza la Estrategia de Seguridad federal 
La Diputada Local, Brissa Arroyo Martínez, externó su voto de confianza a la Estrategia de Seguridad 
del gobierno de la República, que se implementará durante este sexenio. La Congresista, integrante 
del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (GPPRD) de la 76 Legislatura, 
calificó como un aspecto positivo la coordinación y participación de los estados en dicha estrategia, 
y con Fiscalías locales. “Me parece que se trata de una Estrategia humanista, integral, y de 
coordinación con los estados; el uso de inteligencia, el combatir las causas que generan violencia, 
la atención a delitos de alto impacto, por lo que, debemos verlo con buenos ojos, con un voto de 
confianza de que puede generar resultados positivos a la ciudadanía”, expresó. 
 
Comunicados: 
 
Trabajo en conjunto por la niñez, mujeres y adultos mayores: Vanhe Caratachea 
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Gobierno y Congreso de Michoacán van por cero déficit en 2025 
 
Inicia Barragán actividades del Comité de Editorial, Biblioteca y Archivo 
 
 
 
 
En México hay cárteles del bienestar: Memo Valencia 
Hay grupos delictivos que operan con impunidad tanto en Guerrero como en Michoacán, lo que se 
refleja en la situación actual de Chilpancingo y Cotija, considera el dirigente estatal del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI), Guillermo Valencia Reyes. “Quisiera conocer una estrategia clara 
que vaya más allá de la negación, porque los cárteles del bienestar ahí están y extorsionan a 
limoneros, aguacateros, comerciantes y asesinan a presidentes municipales”, declaró en una rueda 
de prensa.  
 
Solicita Segob intervención del PAN tras ausencia del edil de Cotija 
Tras indicar que el Estado no tiene conocimiento del paradero del alcalde electo de Cotija, Juan 
Pablo Aguilar Barragán, el secretario de Gobierno Carlos Torres Piña, pidió al Partido Acción 
Nacional intervenga para corregir el proceso de ampliación de permiso del munícipe por 57 días, 
cuyo documento central lleva una firma apócrifa. El encargado de la política interna dijo que estará 
a la espera de que el Congreso del Estado sea notificado por el Cabildo de Cotija para poder 
intervenir. 
 
#Michoacán Podrían Destituir Cabildo De Cotija Por Firma Falsa 
Podrían recurrir a destituir al cabildo de Cotija debido a irregularidades en procesos y por una 
convocación de Sesión del Ayuntamiento con una firma falsa, comentó Carlos Torres Piña, secretario 
de Gobierno de Michoacán Esta mañana los medios de comunicación se acercaron al secretario, 
para pedirle detalles acerca de como continúa el caso del Alcalde Cotija, después de que se llevará 
a cabo la presentación de la Reforma al Poder Judicial Estatal en los salones de Casa Michoacán.  
 
“Negocios en Morelia son víctimas de extorsiones y la autoridad no hace nada”, denuncia 
Guillermo Valencia 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla “da cuentas alegres” sobre los homicidios dolosos en el 
estado y en Morelia, ya que tan solo en la capital van diez personas ejecutadas en este mes, pero 
también, extorsiones a los comercios de la ciudad, denunció el dirigente del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), Guillermo Valencia Reyes. “Yo tengo información de que en Morelia ya han 
empezado a cobrar cuotas en distintos comercios y la autoridad está siendo omisa para procurar 
justicia y si esto pasa sin que sean detenidos los delincuentes, se multiplica en todo el estado”. 
 
Sheinbaum se pone 100 días para ir contra la extorsión del limón en Apatzingán 
En sus primeros 100 días como presidenta de México, el gobierno de la presidenta Claudia 
Sheinbaum se enfocará en bajar la incidencia delictiva de alto impacto en los 10 municipios más 
peligrosos del país, en combatir la violencia en Chiapas y en el delito de extorsión, principalmente 
en el estado de Michoacán. Este martes fue presentado el documento titulado “Estrategia de 
Seguridad de los Primeros 100 días en el que se detalla la estrategia que combatirá la violencia en 
los municipios focalizados, en seis estados clave: Guanajuato, Baja California, Chihuahua, Guerrero, 
Jalisco y Sinaloa. 
 
 
 
 
¿Qué cambios al Poder Judicial de Michoacán plantea la reforma de Bedolla? 
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Esta mañana, el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, firmó la reforma al Supremo 
Tribunal de Justicia de la entidad, la cual se entregará hoy al Congreso del Estado de 
Michoacán para que sea discutida, y en su caso, aprobada en el Legislativo local. Derivado de que 
el pasado 15 de septiembre de este año se aprobó la Reforma al Poder Judicial federal, el decreto 
obliga a las entidades federativas a armonizar sus constituciones locales, conforme a los cambios 
plasmados conforme a la reforma federal. El Ejecutivo de Michoacán se convirtió en la primera 
entidad en enviar al Congreso local la iniciativa de reforma a la Constitución del estado, a fin de 
armonizar la ley y operatividad del Poder Judicial local, respecto a lo plasmado en la reforma al Poder 
Judicial federal. 
 
Con atención federal a la extorsión, Michoacán seguirá por “el buen camino”: Gobernador 
Luego de que el gobierno federal incluyó la atención a la extorsión a los limoneros de Michoacán 
entre las acciones prioritarias de los primeros 100 días de la administración de la presidenta, Claudia 
Sheinbaum Pardo, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla consideró que esto permitirá que el estado 
pueda “seguir el buen camino” que tiene en materia de seguridad. En breve entrevista “saludó” que 
la entidad se encuentre dentro de la estrategia de seguridad federal, al considerar que el apoyo 
específico “ayuda muchísimo”. 
 
Podría CNI filtrar perfiles de aspirantes a jueces y magistrados: Segob 
Aunque la iniciativa no lo contempla, el Centro Nacional de Inteligencia (CNI), antes CISEN, podría 
solicitar el escaneo de aquellos perfiles que aspiren a contender en la elección de jueces y 
magistrados, indicó el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña. En entrevista, el encargado de la 
política interna manifestó que la iniciativa contempla un proceso de blindaje para los aspirantes a 
integrar el Poder Judicial en Michoacán.  
 
Confirma edil de Apatzingán desplazamiento de 3 comunidades por violencia 
Por la violencia e inseguridad que se experimenta, los residentes de tres comunidades de Apatzingán 
colindantes con Buenavista y Aguililla se han visto obligados a dejar sus bienes y propiedades para 
migrar a la cabecera municipal, declaró en encuentro con medios de comunicación la presidenta 
municipal, Fanny Arreola Pichardo.  “Nosotros tenemos identificadas tres comunidades que están 
viviendo este tema —el desplazamiento—; son comunidades de zonas limítrofes con Aguililla y 
Buenavista y que están migrando a Apatzingán”, declaró la alcaldesa emanada de la alianza PT-
Morena-Verde.  
 
Pensión Mujeres Bienestar en zonas urbanas, sólo si tienes 63 o 64 años 
Aunque se hizo la precisión de parte de las autoridades del Bienestar a nivel nacional, en estos días 
que inició el registro para acceder a la Pensión Mujeres Bienestar ha habido confusión entre las 
mujeres que acuden al trámite. Quadratín acudió a uno de los 11 módulos habilitados para el registro, 
ubicado en la sede de Telecomm, a un costado del Templo de Las Monjas, en el Centro de Morelia, 
donde la fila se registra y en ellas mujeres que esperan para ingresar. 
 
Bachea SCOP 1,500 km de 19 tramos de carreteras federales 
En apoyo al Gobierno de México, la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) realiza 
labores de mantenimiento emergente en 19 tramos carreteros de competencia federal que presentan 
daños severos, en los cuales realiza bacheo superficial, deshierbe y limpieza de cunetas a lo largo 
de mil 559 kilómetros lineales. En un comunicado de prensa, para mitigar los daños a los usuarios 
que transitan por tramos con afectaciones severas de la Red Carretera Federal libre de peaje, el 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla activó un programa de bacheo en esta temporada de lluvias, 
como medida emergente, en tanto el Gobierno de México active su programa de conservación por 
conducto de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT).  
 
Sale Michoacán del top 5 de estados con mayor índice delictivo 
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Aunque Michoacán salió del top 5 de los estados con mayor índice delictivo, el gobernador Alfredo 
Ramírez Bedolla resaltó que el apoyo de la Federación, para los primeros 100 días de gobierno, 
avanzará de manera consolidada en la estrategia de seguridad. Entrevistado al término de la firma 
de la iniciativa de reforma al Poder Judicial de Michoacán, el mandatario aplaudió que desde el 
Gobierno de Claudia Sheinbaum, se esté contemplado a Michoacán para combatir la extorsión y 
seguir el camino que traemos en la estrategia de seguridad.  
 
Presupuesto 2025 sin reemplacamientos ni nuevos impuestos: SFA 
El titular de la Secretaría de Finanzas y Administración del Estado (SFA), Luis Navarro García, 
adelantó que el presupuesto 2025 vendrá sin nuevos impuestos ni reemplacamientos, lo anterior tras 
señalar que ya se tiene integrado aproximadamente el 95 por ciento de la propuesta, la cual abarca 
por lo menos 80 unidades programáticas presupuestales. En ese sentido, señaló que se entregará 
al Congreso del Estado un proyecto claro, por lo que confió en que su aprobación sea rápida como 
en años anteriores y se dé entre el día 20 al 22 de diciembre. 
 
En Michoacán, al menos 6 alcaldes han solicitado seguridad: Torres Piña 
Tras el asesinato del presidente municipal de Chilpancingo, Guerrero, el secretario de 
Gobierno, Carlos Torres Piña, compartió que en Michoacán al menos seis alcaldes se han acercado 
para solicitar seguridad personal. En entrevista con medios de comunicación, el funcionario estatal 
comentó que la seguridad que han solicitado depende de la petición de cada edil, pues hay quienes 
solo solicitan un vehículo, presencia de elementos de seguridad, o que haya presencia del Ejército 
Mexicano o de la Secretaría de la Defensa Nacional. 
 
Michoacán registra histórica caída en su actividad industrial de acuerdo al INEGI 
La actividad industrial en Michoacán enfrentó una severa disminución en junio de este 2024, revela 
el último informe del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El Indicador Mensual de 
la Actividad Industrial por Entidad Federativa (IMAIEF) muestra una contracción histórica para el 
estado. En junio, Michoacán vio una reducción del 15.86% en su actividad industrial, el descenso 
más significativo que no se había tenido en la región.  
 
Habrá muchos filtros para la elección de jueces y magistrados: Torres Piña 
Para la elección de jueces, juezas y magistrados, habrá muchos filtros y exámenes, afirmó este 
martes el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña. Luego de la firma de la iniciativa a 
la reforma del Poder Judicial para su homologación en Michoacán, el funcionario aseguró que 
tomarán en cuenta diversos parámetros. 
 
 
 
 
#Morelia CEDH Inicia Investigación Sobre Caso De Niña Gaseada Por Policías 
Luego de que el día de ayer, circulara un video donde se acusa a elementos de la Policía Morelia de 
presuntamente agredir a una familia y haber rociado con gas pimienta a una menor de 4 años, la 
Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Michoacán (CEDH), lanzó un comunicado donde 
informa que ya investiga los hechos. Según el testimonio de la familia denunciante de este hecho, 
la unidad PM146 intentó infraccionar a dos jóvenes que viajaban en moto sobre la Avenida Francisco 
I Madero Pte., en salida a Quiroga. 
 
Piso parejo, en acuerdos con transportistas: Ayuntamiento 
Piso parejo para los transportistas es el objetivo del gobierno de Morelia, aseveró el secretario del 
Ayuntamiento, Yankel Benítez Silva. Esto, ante el reclamo de taxistas pertenecientes al Bloque 
Transportista de Michoacán (Betem), por la validación de sitios de taxis otorgados por el Instituto del 
Transporte Michoacano, sin el visto bueno del ayuntamiento capitalino. Mencionó que el Instituto del 
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Transporte Michoacano dio al Betem al menos un permiso para instalar un sitio de taxis, en la plaza 
Valladolid, con hasta dos cajones de estacionamiento, aunque la organización excede esta cifra 
al mantener hasta seis unidades a la vez. 
 
Diálogo y no presión: Alfonso a taxistas 
Diálogo y no presión, así como piso parejo para todos los transportistas, es la oferta de Alfonso 
Martínez a taxistas que mantienen tomadas distintas calles de Morelia, a los que la Cocotra les 
otorgó –sin la aprobación del municipio-, espacios para sitios de paradas. Los taxistas salieron a las 
calles en reclamo a un “incumplimiento” por parte del municipio en los acuerdos de esas 
paradas, acusación que el alcalde rechazó de manera tajante, toda vez que la autorización de esos 
espacios fue por parte de la Cocotra. 
 
Llega la Feria de la Catrina de Capula; habrá música, gastronomía mexicana, artesanías y más 
"La feria más bonita de Michoacán" llegará del 20 de octubre al 3 de noviembre en la tenencia de 
Capula, en el municipio de Morelia. Se trata de la 14va edición de la Feria de la Catrina de Capula y 
a decir de Ana Guadalupe Pozas Flores, jefa de tenencia de Capula, "estos eventos significan mucho 
para la tenencia porque se mezclan nuestras tradiciones con eventos culturales". Además, mencionó 
que a través de estos eventos culturales se busca ayudar y promover a las y los artesanos para que 
expongan sus trabajos y generen ingresos en sus familias. 
 
Ayto De Morelia Aprueba De Manera Unánime Recursos Para Chainear La Ciudad 
Por unanimidad, el Cabildo de Morelia aprobó las autorizaciones para que la administración 
encabezada por el Presidente Municipal Alfonso Martínez Alcázar acceda a recursos que cubran 
necesidades de carácter temporal y especialmente de obras públicas para que el desarrollo de la 
ciudad capital no se detenga. El primer monto de recursos asciende hasta los 188 millones de pesos 
para ser destinados a necesidades de carácter temporal, mediante un crédito a corto plazo que 
puede ser pagado en los 3 años de la presente administración, pero se prevé que sea finiquitado en 
solo un año. 
 
Pedirá Morelia crédito a corto plazo por 188 mdp 
Por unanimidad, el Cabildo de Morelia aprobó la propuesta de petición de crédito que presentó la 
Tesorería Municipal, la cual implica la contratación de un crédito a corto plazo por el orden de los 188 
millones de pesos. En una segunda sesión extraordinaria, el Cabildo de la capital michoacana validó 
una segunda petición: la solicitud del anticipo de un 25 por ciento del Fondo de Aportaciones de 
Infraestructura Social (FAIS), del que en la administración 24-27, le corresponden a Morelia alrededor 
de 600 millones de pesos.  
 
Morelia tiene agua asegurada para dos años 
Al 93.8 por ciento se encuentra al momento la presa de Cointzio, dio a conocer la Comisión Nacional 
del Agua (Conagua) en Michoacán. A través de un comunicado de prensa, detalló que este nivel 
permitirá atender el consumo urbano de la capital michoacana por los siguientes dos años, además 
del consumo agrícola para el ciclo 2024 a 2025, en la zona de Morelia-Queréndaro.  
 
Siguen desfogues controlados en la presa de Cointzio: OOAPAS 
El director del Organismo Operador de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Morelia 
(OOAPAS), Adolfo Torres Ramírez, refirió que este martes continúa el desfogue de la presa de 
Cointzio. Detalló que desde el pasado lunes, a las 21:00 horas, está en curso el desfogue del 
embalse para buscar reducir la cantidad de agua descargada hacia el río Grande. 
 
Parará desfogue de la presa de Cointzio a las 21 horas: CNA 
A partir de las 21:00 horas de este martes se parará el desfogue de la presa de Cointzio, así lo dio a 
conocer el director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) en Michoacán, Jesús Camacho 
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Pérez. En comunicado de prensa, el titular de la CNA en la entidad explicó que tras cumplirse 24 
horas del desfogue controlado y preventivo de 15 metros cúbicos por segundo, se cerrarán las 
compuertas para llevar a cabo la evaluación del nuevo nivel del cuerpo de agua y determinar si se 
podría reanudar y en qué volumen el día de mañana.  
 
Toman taxistas oficinas municipales y vialidades aledañas 
Taxistas que laboran en Morelia se manifestaron este martes en torno de oficinas municipales 
para exigir una aplicación equitativa del reglamento de tránsito y la regularización de sus sitios de 
trabajo. Congregados en torno del Palacio Municipal, el Centro Administrativo de Morelia (CAM) y el 
complejo administrativo de la colonia Los Manantiales, los manifestantes llevaron a cabo la toma de 
las instalaciones gubernamentales y el cierre al paso de automotores de vialidades. 
 
#Morelia Con +2 Mil Carros Disfrazados Convocan 27 Octubre A «La Caravana Del Terror» 
5ta Caravana del terror llegará a Morelia, el próximo 27 de octubre, con automóviles de todo tipo con 
temas terroríficos, los cuales desfilarán por el Centro Histórico de Morelia con el objetivo de fomentar 
el turismo y reunir a las familias michoacanas. El recorrido iniciará a las 7 de la noche, desde la 
fuente de Las Tarascas, recorriendo la avenida Madero hasta llegar a la Catedral. En este punto 
habrá exhibición de los vehículos que estarán caracterizados de forma terrorífica. 
 
 
 
 
Entrega SEE tenis a secundarias de Morelia 
Con el compromiso de destinar más recursos para el mantenimiento de escuelas ubicadas en las 
tenencias morelianas, la secretaria de Educación, Gaby Molina y el secretario de Finanzas, Luis 
Navarro entregaron tenis del Programa Jalo a Estudiar, en Trincheras de Morelos y Santa María de 
Guido, como parte de los más de 31 mil pares que se destinarán para las zonas rural y urbana de la 
capital del estado. En comunicado de prensa la SEE dicta: "sumamos esfuerzos para transformar la 
educación, sabemos de las necesidades, del saqueo que implicó el modelo neoliberal, por eso 
trabajamos sin descanso para ir atendiéndolas; con el apoyo del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla 
y el secretario Luis Navarro vamos a mejorar la infraestructura de las tenencias, localidades y 
comunidades rurales de Morelia", señaló Gaby Molina. 
 
#UMSNH Nicolaitas Tienen Las Puertas Abiertas En La SSP: Juan Carlos Oseguera 
Al participar como conferencista en la Jornada por la Seguridad Pública y Procuración de Justicia 
que organizó la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), el secretario de 
Seguridad Pública del estado, Juan Carlos Oseguera Cortés, indicó que las y los estudiantes 
nicolaitas tienen las puertas abiertas de la institución. Acompañado de la rectora Yarabí Ávila 
González, quien ha sido la impulsora del ciclo de conferencias y actividades en materia de género, 
inclusión y cultura de paz que se están desarrollando en la Casa de Hidalgo, el funcionario estatal 
manifestó la disposición para que las y los alumnos conozcan las distintas áreas de la SSP y vean 
en Michoacán una oportunidad para desarrollarse profesionalmente. 
 
 
 
¡Cuidado! Alertan por uso de productos para bajar de peso y rejuvenecer 
Por publicidad engañosa y venta irregular de productos para perder peso, moldear la figura y 
rejuvenecer, la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) emitió una 
alerta a la población sobre el consumo de Umary y Mesofrance, ya que pueden provocar efectos 
adversos. Los productos antes mencionados se ostentan como suplementos alimenticios y se 
comercializan en sitios web, redes sociales y plataformas de venta por internet, sin el permiso 
correspondiente. 
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Instalará SSP botones de pánico en planteles del Cobaem 
El secretario de Seguridad Pública, Juan Carlos Oseguera Cortés y el director general del Colegio 
de Bachilleres del Estado de Michoacán (Cobaem), David Alfaro García firmaron convenio de 
colaboración que beneficiará a los agentes policiales y a 129 planteles escolares con servicios de 
seguridad. En comunicado de prensa, los elementos de la Guardia Civil podrán concluir sus estudios 
en el Cobaem al acceder a un 50 por ciento de descuento en las modalidades virtual o mixta; mientras 
que la dependencia contribuirá con la instalación de botones de pánico en los planteles del Colegio 
de Bachilleres, para la atención inmediata de cualquier situación de riesgo que se presente.  
 
#Michoacán GC, Sedena y GN Repelen Agresión Armada En Parácuaro; Hay 2 Detenidos Y Un 
Arsenal Asegurado 
Este martes integrantes de una célula delictiva denominada se enfrentaron a balazos contra 
elementos de la Guardia Civil, Secretaría de la Defensa Nacional y Guardia Nacional en la periferia 
del municipio de Parácuaro. Hechos en los que fueron detenidos dos presuntos delincuentes y 
asegurado un arsenal, así como vehículos usados por los hostiles. 
 
Asesinan a balazos a un hombre al interior de una barbería en Paracho 
Un hombre murió tras ser atacado a balazos en una barbería ubicada en las calles del centro del 
municipio de Paracho. Autoridades informaron que la víctima se encontraba en dicho establecimiento 
ubicado sobre la calle Aquiles Serdán, cuando sujetos armados irrumpieron y le quitaron la vida. La 
zona ya se encuentra acordonada y resguardada por uniformados de la Policía Municipal y Guardia 
Civil, asimismo se espera la llegada de la Fiscalía Regional de Uruapan, que se encargará del 
levantamiento del cuerpo para trasladarlo al Servicio Médico Forense. 
 
Capacita IEESSPP en profesionalización policial a guardias comunales 
Con el firme propósito de fortalecer el esquema de seguridad, el Instituto Estatal de Estudios 
Superiores en Seguridad y Profesionalización Policial (IEESSPP) inició el curso de Formación Inicial 
Aspirante para Policía de Proximidad con enfoque en seguridad comunitaria, dirigido a integrantes 
de las rondas comunitarias y kuarichas de 14 comunidades indígenas con autogobierno. En 
comunicado de prensa, la directora general del IEESSPP, Maribel Julisa Suárez Bucio, expuso que 
la profesionalización policial avanza en Michoacán y con la continuación de la capacitación de las y 
los guardias comunales fortalece la seguridad ciudadana y la prevención de delitos en el estado. 
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